

EL TEMOR A DIOS

26-5-20

El temor a Dios incluye más que el simple miedo. Temer a Dios es tenerle reverencia, adoración, honor, devoción, confianza, agradecimiento, amor, miedo.

El miedo y el temor a Dios son dos cosas diferentes el miedo nos paraliza y es una de las armas que el enemigo usa para poder llevar a cabo sus planes. Pero el temor a Dios nos lleva a tomar buenas decisiones.

Uno de los problemas a vencer es que tenemos que dejar de tener miedo a lo que le tememos miedo y debemos de tener temor a Dios a quien no tememos.

Mat 10:28 *Y no temáis a los que matan el cuerpo, más el alma no pueden matar; temed más bien a aquel que puede destruir el alma y el cuerpo en el infierno.*

RV60

El enemigo siempre nos incita a hacer cosas que contradicen la palabra de Dios como, por ejemplo.

- *Robar*
- *Cometer adulterio o fornicación*
- *Hablar falso testimonio (chisme)*
- *Adorar otros dioses*
- *Las mentiras*
- *Envidias*
- *El enojo*
- *La ira*
- *La falta de perdón*
- *El orgullo*
- *Ser incrédulos. Etc.*

Pro 1:7 *El principio de la sabiduría es el temor de Jehová; Los insensatos desprecian la sabiduría y la enseñanza. Amonestaciones de la Sabiduría. RV60*

Antes de actuar debemos de ser sabios y prudentes. Antes de tomar cada decisión importante en nuestra vida debemos temer a Dios.

Nosotros los cristianos con nuestras acciones mostramos que no tememos a Dios por ejemplo criticamos todo lo que no se haga igual a lo que nosotros hacemos, las personas se van de las iglesias criticando y queriendo dividir las iglesias, algunos hermanos ni se dirigen la palabra, etc.

Beneficios del temor a Dios

1. Nada les faltara a los que le temen

*Sal 34:9 Temed a Jehová, vosotros sus santos,
Pues nada falta a los que le temen.
RV60*

Dios promete suplir todas las necesidades a quienes lo adoren, reverencien, respeten y confíen en él.

Las personas buscan suplir sus necesidades con trabajos, negocios, y otros y eso está muy bien pero dentro de su diario vivir no muestra temor a Dios y se olvida que, dentro del temor, Dios promete suplir lo que necesite.

Por ejemplo, le tenemos más miedo al jefe que a Dios tememos que el jefe nos vea llegar tarde, pero nos da igual que Dios se dé cuenta. En el negocio no tenemos temor de Dios porque engañamos a las personas.

2. El temor a Dios te da protección.

*Sal 33:18 El Señor protege a quienes lo siguen. Él cuida de quienes ponen su confianza en su fiel amor.
PDT*

No debemos temer a las circunstancias, debemos temer a Dios, ya que dicho temor nos protege es por eso que debemos de confiar en él.

3. *El temor a Dios te llena de misericordia*

Sal 103:11 El fiel amor que Dios les tiene a los que lo respetan es tan inmenso como el cielo sobre la tierra.

Sal 103:12 Dios se ha llevado nuestros pecados tan lejos de nosotros como lejos están el oriente y el occidente.

PDT

Cuando David cometió el error de matar a Urías y quedarse con su esposa y un profeta llegó a decirle lo mal que se había portado. La reacción de David fue de temor él exclamó quítame todo menos tu espíritu.

Muchos de nosotros en nuestras oraciones exclamamos Dios ten misericordia de mí pero no lo honramos, no lo exaltamos y menos confesamos nuestros pecados para apartarnos del mismo.

4. *El temor a Dios te bendice*

Sal 128:1 Afortunado todo el que respeta al Señor, todo el que sigue el camino de Dios.

Sal 128:2 Disfrutarás del fruto de tu trabajo, serás feliz y te irá bien en la vida.

Sal 128:3 En tu hogar, tu mujer será como una vid llena de uvas; tus hijos alrededor de tu mesa serán como plantas de olivo.

Sal 128:4 De esa manera será bendecido el que respeta al Señor.

PDT

Cuando uno tiene temor a Dios recibe recompensa. Según el salmo 128:1-4 el temor a Dios nos trae:

- *Deleite en el trabajo*
- *Ser feliz*
- *Le ira bien*
- *Su esposa estará llena de frutos*
- *Los hijos serán fuertes y sanos*

5. El temor a Dios te alarga la vida

Pro 10:27 El respeto al Señor alarga la vida; a los perversos se les acortan los años.

PDT

Muchos buscan la forma de vivir muchos años se cuidan, se ejercitan, y todo eso ayuda, pero para que vivas muchos años debes temer a Dios. Temer a Dios es obedecer en todos los caminos de la vida. Temer a Dios es morir a uno mismo.

6. El temor a Dios te revela sus planes y te da su amistad

Sal 25:14 El Señor reserva su amistad personal para los que le tienen un temor reverente. Es a ellos a los que les enseña el significado de su pacto.

PDT

Si quieres ser amigo de Dios muéstrale respeto y reverencia, no es lo mismo tener miedo que tener temor a Dios.

Enseña el temor a Dios a tus hijos

Cuando nos congreguemos debemos de enseñar a nuestros hijos a obedecer y temer a Dios más que con palabras lo debemos de hacer con el ejemplo. Cuando alguien llega a casa a cobrar una cuenta pendiente debemos enseñarles a ser honestos no debemos decirles vaya y dígame a la persona que no hay nadie.

En nuestras casas debe haber principios bíblicos para poder honrar a Dios.

Deu 4:10 No olvides nunca lo que viste el día que te presentaste ante el Señor tu Dios en el monte Horeb, cuando el Señor me dijo: “Reúne al pueblo ante mí, para que oigan lo que tengo que decirles y aprendan a obedecerme todos los días de su vida en la tierra, y para que les enseñen esto a sus hijos”. *PDT*

Hay hogares donde les dice a los hijos en esta casa no se miente y los padres son más mentirosos que Pinochet, en esta casa no se roba, pero papa tiene acceso al internet de la empresa sin consentimiento, en esta casa se honra a Dios, pero nos parqueamos en línea roja, criticamos el mensaje del pastor, etc.

Debemos de recordar que las palabras convencen, pero el ejemplo arrastra.

2Sa 23:3 El Dios de Israel ha dicho, Me habló la Roca de Israel: Habrá un justo que gobierne entre los hombres, Que gobierne en el temor de Dios.

RV60.

David dijo el secreto para tener un buen gobierno es el temor de Dios. Nosotros los cristianos queremos que nuestros gobernadores teman a Dios, pero nosotros no mostramos ese temor que exigimos en los gobernantes.

Las personas que editan videos de predicadores no son los no cristianos en su mayoría son los propios cristianos que viven criticando lo que otros hacen solo porque no piensan igual que ellos. No tienen temor a Dios ni respeto hacia él con ese tipo de acciones.

En éxodo 32 Aarón construye un becerro de oro y en lugar de reconocer que no temía a Dios culpa a los demás. Es como cuando un hermano comete una falta antes de reconocer dicha falta se va de la iglesia hablando mal de todos busca otra iglesia y evangeliza a sus ex hermanos para que vayan a donde él está. Ya no hay temor de Dios.

Temor a Dios vs. temor al hombre.

hoy en día se le tiene más temor a lo que el hombre pueda hacer y no a lo que Dios establece en su palabra.

Luc 12:4 Mas os digo, amigos míos: No temáis a los que matan el cuerpo, y después nada más pueden hacer.

Luc 12:5 Pero os enseñaré a quién debéis temer: Temed a aquel que después de haber quitado la vida, tiene poder de echar en el infierno; sí, os digo, a éste temed. RV60

Un claro ejemplo de tener miedo al hombre y temer a Dios lo encontramos en Saúl y David.

1Sa 15:30 Y él dijo: Yo he pecado; pero te ruego que me honres delante de los ancianos de mi pueblo y delante de Israel, y vuelvas conmigo para que adore a Jehová tu Dios.

RV60

Saúl le dice al profeta Samuel si es cierto yo peque, pero por favor guarda mi buen nombre delante de las personas importantes de Israel.

David reconoce que peco contra Dios 2 Samuel 12:13

1Sa 24:4 Entonces los hombres de David le dijeron: He aquí el día de que te dijo Jehová: He aquí que entrego a tu enemigo en tu mano, y harás con él como te pareciere. Y se levantó David, y calladamente cortó la orilla del manto de Saúl.

1Sa 24:5 Después de esto se turbó el corazón de David, porque había cortado la orilla del manto de Saúl.

1Sa 24:6 Y dijo a sus hombres: Jehová me guarde de hacer tal cosa contra mi señor, el ungido de Jehová, que yo extienda mi mano contra él; porque es el ungido de Jehová. *RV60*

David no quiso hacerle daño al rey Saúl porque sabía que Dios lo había escogido para ser rey de Israel. Pero Saúl cuando supo que David sería el siguiente rey los busco para poder matarlo.

Éxo 1:17 Pero las parteras temieron a Dios, y no hicieron como les mandó el rey de Egipto, sino que preservaron la vida a los niños.

Éxo 1:18 Y el rey de Egipto hizo llamar a las parteras y les dijo: ¿Por qué habéis hecho esto, que habéis preservado la vida a los niños?

Éxo 1:19 Y las parteras respondieron a Faraón: Porque las mujeres hebreas no son como las egipcias; pues son robustas, y dan a luz antes que la partera venga a ellas.

Éxo 1:20 Y Dios hizo bien a las parteras; y el pueblo se multiplicó y se fortaleció en gran manera.

Éxo 1:21 Y por haber las parteras temido a Dios, él prosperó sus familias.

RV60

Este es otro ejemplo de cómo es mejor tener temor a Dios antes que a los hombres que contradigan la palabra de Dios.

El faraón ordeno que cuando nacieran los hijos de los israelitas los mataran, pero las parteras por temor a Dios desobedecieron la orden del faraón. Y por el temor que mostraron a Dios fueron prosperados.